
Мегионские
Г о р о д с к а я  г а з е т а  *

раннего утра к избирательно

му участку № 9 1 , расположенному в 
Доме культуры «Сибирь» поселка Вы
сокий, потянулись первые избиратели. 
Еще до открытия участка люди стояли 
на улице и ждали восьми часов утра. 
По традиции, самыми активными и со
знательными оказались пенсионеры.

На этом участке голосовали не толь
ко жители поселка, но и граждане Рос
сии, зарегистрированные по месту жи
тельства и по каким-либо причинам на
ходящиеся 19 декабря в Высоком. Одна 
из них - P.M. Суючбакиева - рассказыва
ет: «Мы с мужем приехали сюда в гости, 
а постоянно проживаем в Нижневартов
ске. Перед отъездом взяли открепитель
ные талоны, так как считаем, что обязаны 
отдать свой голос за тех кандидатов в 
депутаты, чьи убеждения нам близки и 
понятны. Мы живем далеко от центра, но 
хотим участвовать в политической жиз
ни своей страны. Неправы те люди, ко- 
тррые говорят, что один голос ничего не 
решает. Один голос - может быть. Но от 
сотен голосов, складывающихся из от
дельных единиц, зависит завтрашний день 
всех нас».

В спокойной, деловой обстановке 
проходили выборы и на избиратель
ном участке № 84, расположенном в 
спортивном зале по улице Нефтяни
ков. С  раннего утра за соблюдением 
порядка, законности и выполнения За
кона «О выборах» наблюдали не толь
ко представители кандидатов и обще
ственных организаций,но и сотрудни
ки городского Отдела внутренних дел.

Как пояснила инспектор штаба ГОВД, 
лейтенант милиции Т.В. Ряпосова: «На 
каждом избирательном участке дежурят 
четыре человека. В наши обязанности 
входит охрана общественного порядка, 
пресечение любых хулиганских действий, 
ложных вызовов милиции. Учитывая на
пряженную обстановку, сложившуюся на 
сегодняшний день в стране, в нашу зада
чу входит также предотвращение возмож
ности совершить во время выборов тер
рористический акт».

В средней школе № 5 работало два 
избирательных участка - 86-й и 87-й. 
Члены комиссии по 87-му участку от
мечали необычайно высокую явку из
бирателей. К 17.30 проголосовали 
1074 человека, что составляет более 
40 процентов от зарегистрированных 
избирателей. Кроме того, свою волю 
выразили 5 иногородних: представи
тели Нижневартовска, Свердловской 
области и Башкортостана.

Комментируя ход выборов, секретарь 
комиссии С.Н. Петрова сказала: «Возни
кали проблемы с наблюдателями, не 
имевшими заверенных документов, толь
ко к часу дня все удостоверения были 
оформлены в соответствии с Законом о 
выборах».
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ла впервые проголосовавшая Светла
на Рустейко - ей недавно исполнилось 
19. «За кого проголосовала, пусть пока 
будет тайной, -  сказала Светлана, - но 
я очень надеюсь, что и мой голос сыг- Ч _ _ ^  
рает какую-то роль в том, чтобы новс 
Дума внесла изменения в вопросы об
разования, и мы, студенты, могли учить
ся бесплатно, ведь для многих плата 
за высшее образование - большая 
проблема».

Тем временем в зале появился «бу
зотер». Активно и громко он призы
вал всех находящихся в зале голосо
вать за Зюганова, утверждая, что «ком
мунисты нам нужны «позарез», и тут же 
(так как агитация в день выборов зап
рещена) был вежливо выведен работ
никами милиции из помещения для го
лосования. Агитатором оказался д и 
ректор подсобного хозяйства «Курья»
Б.В. Геничев. Он с удовольствием обо-

ВЫБОРЫ - НА ПЕРЕЛОМЕ ВЕКОВ
Утро на избирательном участке 

№ 79 выдалось напряженным. Уже к 
одиннадцати часам у кабинок стали со
бираться очереди. Люди обстоятель
но изучали выданные бюллетени, осоз
нанно делали свой выбор.

Я беседую с 24-летним Андреем 
Азимовым, который, как ни странно, 
пришел голосовать впервые в своей 
жизни. «Раньше я не считал нужным это 
делать, не верил, что мой голос кому- 
то нужен и что-то может изменить. Да, 
в общем, и сейчас не очень-то верю, 
раз уж, не стесняясь, показывали по 
Центральному телевидению, как Путин 
проводит с губернаторами селектор
ное совещание, и те едва ли не встреч
ный план принимают по обеспечению 
нужного процента голосов в поддерж
ку «Единства». Я не хочу, чтобы мой 
голос кто-то отдал в обеспечение при
нятых обязательств, думаю, он приго
дится «Союзу правых сил».

Послевыборный опрос избирателей 
79 участка дал весьма интересные ре
зультаты, по которым, вероятно, можно су
дить о политических пристрастиях меги- 
онцев. Молодежь - безусловный электо
рат «Союза правых сил». Пенсионеры, 
вопреки моим ожиданиям, в большинстве 
своем поддержали не «Партию пенсио
неров», а КПРФ и «Единство». Блок «Оте
чество - Вся Россия» собрал голоса са
мых разных групп избирателей, среди ко
торых трудно выделить отдельную по ка- 
ким-либо признакам: профессиональным, 
возрастным, по уровню образования. 
Среди часто называемых движений и 
блоков, за которые отданы голоса опра
шиваемых, упоминались «Яблоко», ЛДПР. 
Очень редко, но все же называли НДР, 
«Женщины России». И уж совсем мне не

встретились единомышленники «Комму
нистов - за Советский Союз», «За Родину, 
за Сталина» и прочие, прочие из длинно
го списка политических партий, борющих
ся за места в Думе.***

О том, что выборы состоялись, из
бирательные комиссии, расположен
ные в школе № 3, были уверены уже в 
13 часов 30 минут. На 82-ом участке 
(председатель - В.Д. Голованов) тогда 
проголосовало 23 процента избира
телей, а на 83-ем (председатель - Л.С. 
Чернышева) -  24, 7 процента. Это по
казатель не только активности жите
лей, но и четкой организации работы 
этих избирательных комиссий и тща
тельной подготовки к выборам. Как от
метила представитель городской ад
министрации Н.П. Ермолаева, эти уча
стки были признаны лучшими в горо
де комиссией из округа, которая про
веряла накануне готовность к выборам 
в Государственную Думу.***

Ровно в 8 утра начались выборы на 
избирательном участке № 78 (сред
няя школа № 4). К 12 часам на участке 
стало тесно, людям даже приходилось 
стоять в очереди в кабины для тайно
го голосования. К этому времени здесь 
проголосовали 400 мегионцев. «При 
общем числе избирателей 2840 чело
век - это очень даже неплохо, - гово
рит председатель комиссии З.В. Со- 
феина, - жители города стали актив
нее. Если в прошлые годы, например, 
на участках проводились лотереи, и это 
как-то привлекало людей, то в этом 
году практически столько же людей 
пришли сознательно, чтобы выполнить 
свой гражданский долг».

А первым избирателем здесь ста-

сновал свой выбор: «Хочу, чтобы ком
мунисты победили: они наведут поря
док строгостью, а не воровством, как 
остальные. При коммунистах было все, 
а сейчас нет ничего: ни Родины, ни 
партии, ни России. Лично я всех вы
черкнул, оставил одного Зюганова!»***

На участке № 77 (СШ № 1) было 
намного спокойнее, но и здесь актив
ность избирателей оказалась доволь
но высокой. К 13 часам 30 минутам 
проголосовали 524 человека из 2600 
зарегистрированных. На этом участке, 
как и на 78-ом, присутствовали наблю
датели только от КПРФ и Елина. Сами 
избиратели также были уверены, что 
их голос сыграет свою роль в выбо
рах. Три человека, к которым мы об
ратились, отдали свои голоса за ком
мунистов, а один - за «Яблоко», объяс
нив, что у них единственных - экономи
ческая программа.

Председатель избирательного уча
стка № 76 Л .В . Семенова очень до 
вольна ходом выборов: уже к 13.30 
здесь проголосовали около 50% из
бирателей. А к 16.30 этот процент вы
рос до 54. «Избиратели у нас очень 
активные, -  говорит Любовь Васильев
на, -  здесь, в основном, все старожилы
- геологи, которые одними из первых 
приехали в Мегион. На выборы при
ходят практически все, а те, кто не име
ет возможности это сделать по ува
жительным причинам, вызывают чле
нов комиссии на дом. Сегодня уже 
было 6 таких вызовов».

Т . А Л Е Ш И Н А , Р. Е Ф Р ЕМ Е Н К О , 
Е. Л Ь В О В А , Д . Ш А Й Д У Л Л И Н А .

Ф о то : И. А Л Е Х И Н О Й .

М Е ГИ О Н  С К А З А Л  С В О Е  С Л О В О
По предварительным итогам территориальной 

избирательной комиссии, выборы по 221 избира
тельному округу в нашем городе состоялись. По 
одномандатному избирательному округу голоса 
распределились следующим образом:

А. Елин - 4723, И. Зиганшин - 324, А. Иванюк - 
568, Ю. Румянцев - 1108, А. Рязанов - 2034, В. Са- 
лахов - 656, Б. Саломатин - 3743, А. Смирнов - 2715, 
С. Ширьязданов - 150.

Против всех проголосовало 2144 человека.
По федеральному списку в нашем городе ли 

дирует блок «Единство» - 4369 человек отдали свои 
голоса в его поддержку, за ним идут КПРФ - 4137, 
«Союз правых сил» -  1898, «Блок Жириновского» - 
1647, «Яблоко» -  1495, «Отечество - Вся Россия» - 
1377. Другие партии и блоки набрали минимум 
голосов.

Официальные данные по выборам будут напе
чатаны в следующем номере.

Г. Д О Р О Ш ЕН К О .

П О Д В Е Д Е Н Ы  ПЕРВЫ Е И ТО ГИ
Окружной избирательной комиссией ХМАО под

ведены предварительные итоги голосования. Учас
тие в выборах приняли более 65% избирателей, или 
около 500 тысяч человек. К 11 часам 20 декабря об
работаны 65 процентов избирательных бюллетеней.

По 222 избирательному округу лидирует А. Л о- 
торев, за которого проголосовали 34% избирате
лей, 20% голосов набрал Б. Нуриев. Л. Анайкину 
поддержали 17% избирателей.

По 221 избирательному округу убедительную побе
ду одерживает А. Рязанов - 33%, 20% избирателей про
голосовали за А. Елина, 13% - за Б. Саломатина.

Среди партий и движений 27% избирателей оказа

ли доверие избирательному блоку «Единство», при
верженцев политики КПРФ - 16%. Неожиданный ус
пех у «Союза правых сил» -  11,7%, около 9%  набрал 
блок «Отечество - Вся Россия»,8,75% голосов у «Яб
лока», 8,49% - у блока Жириновского.

По словам представителя окризбиркома, особых 
изменений при обработке оставшихся избирательных 
бюллетеней не предвидится.

М О С К В И Ч И  П Р О Г О Л О С О В А Л И  
З А  Л У Ж К О В А

По предварительным данным Московской городс
кой избирательной комиссии, на выборах мэра Моск
вы убедительную победу одержал Юрий Лужков, ос
тавив далеко позади главных своих соперников - ли
дера СПС Сергея Кириенко и управделами прези
дентской администрации Павла Бородина.

ИА «Ю гр а-И нф о рм ».
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1 9  д е к а б р я  -  Д е н ь  э н е р г е т и к а

В  с в я з и  с п р о ф е с с и о н а ль н ы м  пр а здни к о м  
э н е р ге ти к о в  я х о т е л  бы  п о з д р а в и ть  в се х  р а 
ботников м уни ц и па льны х унита рны х п р е д п р и 
я ти й  « Т е п л о в о д о к а н а л » ,  «Г о р э л е к т р о с е т ь » ,  
«Э н е р г о н е ф т ь »  и  п о б л а г о д а р и т ь  и х  за  х о р о 
ш ую  и  с ла ж е н н ую  р а б о ту , а о т  л и ц а  в се х  ж и 
те л е й  го р о д а  -  в ы р а зи ть  н а д е ж д у  на то , что в 
с к о р о м  б у д у щ е м  у л и ц ы  и  м и к р о р а й о н ы  М е -  
ги о н а  с та н у т  б о л е е  освещ енны м и, а качество  
п р е д о с та в л я е м ы х  у с л у г  -  ещ е лу ч ш е . Ж е ла ю  
к о лле к ти в а м  э ти х  п р е д п р и я ти й  крепкого з д о 
р о в ь я  и  с е м е й н о г о  б л а г о п о л у ч и я .  П у с т ь  
ж и зн ь б у д е т  н а п о лн е н а  то л ь к о  с в е тлы м и  м и 
н у та м и  р а д о с т и  и  с о гр е т а  те п л о м  с е р д е ц  
б л и з к и х  вам  л ю д е й !

А. ЧЕПАЙКИН, глава муни
ципального образования.

У в а ж а е м ы е  э н е р ге т и к и !

П о з д р а в л я ю  вас с ваш им  п р о ф е с с и о н а л ь 
ны м п р а зд н и к о м  - Д н е м  эн е р ге ти ка !

М ного  л е т  на за д электричество прочно вош 
л о  в  н а ш у ж изнь. Б е з н е го  нем ы слим ы  н и  р а з 
р а б о тк а  н е ф тян ы х м е сто р о ж де н и й , н и  ж и зне
д е я т е л ь н о с т ь  сов р ем енны х го р о д о в  и  п о с е л 
ков.

В  п р я м о й  з а в и с и м о с ти  о т  ваш его  о тн о ш е 
н и я  к сво и м  о б я за н н о с тя м  н а х о д я тс я  у с ло в и я  
тр у д а , б ы та , о тд ы х а  ты ся ч  м е ги о н ц е в . П р и 
я тн о  о тм е ча ть , ч то  им е н н о  с п р о ф е с с и о н а л ь 
н о й  и  э ф ф е к ти в н о й  д е я те л ь н о с ть ю  э н е р ге ти 
ков мы  связы ва е м  та к и е  п о н я ти я , как о т в е т 
с тв е н н о с ть , га р а н ти и  н а д е ж н о с ти , с п о к о й 
с тв и я  и  б л а го п о л у ч и я .

И скренне ж елаю  всем, кто о тно си тся  к с ла в 
н о й  к о го р те  эн е р ге ти к о в , з д о р о в ь я , б л а го п о 
л у ч и я , ус п е х о в  в о  в с е х  д е л а х , м ира , д о б р а  и 
с о гл а с и я !

М . З А Н К И ЕВ , де п у та т городской  
Думы, Думы ХМ АО, вице-президент- 
руководитель Территориального уп 
равления НГК «С ла вн еф ть».

Н иколай Иванович Ермаков  -  старш ий м ас
тер сетевого района номер один М униципально
го унитарного предприятия «Городские электри
ческие сети». Проф ессию  свою  он вы брал о дин  
ра з и  на всю  ж изнь: бы л электриком в геологии, 
Мегионском предприятии тепловодоснабжения и  
инженерных сетей, горсети, «Энергонеф ти». М е 
нялись названия предприятий, проходили  р еор
ганизации, а Николай Иванович п родолж а л д о б 
росовестно выполнять свою работу.

«П роф ессию  я вы брал ещ е в  де тстве , -  вспо
м инает Ермаков, -  нравилось в ш коле на уроках 
ф изике изучать электричество. То гда  же попы 
та лся  сде ла ть  свою  первую  проводку -  протяги 
вал свет в родительском  дом е. М ногое стало д р у 
гим  с тех пор, но я д о  сих пор уверен, что моя 
п роф есси я одна  из самых нужных и  полезны х. 
Ведь именно о т  электрика зависит, чтобы на у л и 
цах и  в зданиях наш его города  бы ло све тло  и  
ую тно».

У ЭНЕРГЕТИКОВ - БОЛЬШ ИЕ ПЛАНЫ
Два года назад в городе было 

создан о специализи рованное  
п р е дп р и я ти е , заним аю щ ееся  
эксплуатацией и ремонтом элек
трических сетей, - М униципаль
ное у н и та р н о е  п р е д п р и я ти е  
«Го р э ле к тр о се ть ». С его дн я мы 
б е с е д у е м  с р у к о в о д и т е л е м  
пр е дпри яти я  А лександром  В а
лериановичем Багиновым.

-  А л е к с а н д р  В а ле р и а н о в и ч ,  
что  , на В а ш  в з г л я д , с д е л а н о  за  
д в а  го д а , что  у д а л о с ь  и  что  ещ е  
п р е д с то и т?

- Два года - срок небольшой, 
но за это время создан крепкий и 
работоспособный коллектив. Ухо
дящий год был довольно успеш
ным для нашего предприятия: мы 
получили статус продавца элект
роэнергии, следовательно, приоб
ретаем ее по льготной цене. Кро
ме того, достигнута договорен
ность с округом о финансирова
нии реконструкции городских 
электрических сетей. И уже осво
ено более одного миллиона руб
лей, выделенных на эти цели. Сей
час Хангы-Мансийское управление 
выделяет нам еще столько же.

-  Уж е о п р е д е л е н ы  о б ъ е кты , 
на р е к о н с тр у к ц и ю  к о то р ы х  б у 
д у т  п о тр а че н ы  с р е д с тв а ?

- Одной из первоочередных 
задач для нас стало строительство 
новой подстанции в районе ко
тельной «Южная» для обслужива
ния 13, 14 и 15 микрорайонов. 
Многие горожане возмущались по 
поводу длительного отключения 
электроэнергии, произошедшего

около месяца назад. Это случилось 
из-за отказа генератора. Чтобы 
подобное не повторялось, нужно 
разгрузить две существующие под
станции. К строительству допол
нительной думаем приступить уже 
в следующем году.

-  П о ч е м у н ы неш ней  зи м о й  
с т а л о  м е н ь ш е  р а б о т а ю щ и х  
ули чн ы х ф о на р е й ?

- У нас были проблемы с за
купкой светильников, селекторов 
и других, запасных частей для фо
нарей. Сейчас мы приобрели все 
необходимое и в ближайшее вре
мя проведем работы по ремонту 
и обслуживанию фонарей. Если 
говорить о качестве освещения 
улиц нашего города, то оно нуж
дается в серьезном улучшении. 
Например, на Нагорной, Подгорной, 
Львовской практически нет фона
рей. Жалобы по этому вопросу по
ступают очень часто. Обращаются 
к нам, хотя возводить новые линии 
должны строители. К сожалению, 
этот вопрос пока не решается.

-  М н о ж е с тв о  п р е те н з и й  вы 
зы вает и  отклю чение квартир о т  
э л е к тр о с н а б ж е н и я . В с е гд а  л и  
п о д о б н а я  м ера о пр а вда н а ?

-  Отключение света у злостных 
неплательщиков - вынужденная 
мера. Мы прибегаем к ней только 
в том случае, если действительно 
нет иного выхода, а должник не ре
агирует на многочисленные пре
дупреждения. Нам подобное воз
действие нравится не больше, чем 
горожанам - на отключение и под
ключение надо послать электрйка.

Кроме того, за то время, пока по
требитель не пользуется услугой, 
он не оплачивает ее, а значит, еже
месячно предприятие теряет не
малые средства. Хотя отключение 
и непопулярная мера, но доволь
но действенная. Оставшись без 
электричества, и организации, и 
граждане в очень короткие сроки 
гасят задолженность, накопившую
ся за много месяцев.

-  Как п р о д в и га ю тс я  р а б о ты  
по  подготовке города  к Н о в о го д 
н е м у п р а зд н и к у?

- В этом году планируем укра
сить город больше чем обычно: в 
каждом микрорайоне установлены 
елки, украшены гирляндами, на 
многих улицах города появится 
праздничная иллюминация. Хоте
лось бы, конечно, повесить специ
альные красивые украшения, изго
товленные по высоким технологи
ям, чтобы наш город был не хуже 
других, но денег на эти цели вы
делено не так уже много, и гир
лянды делаем своими силами.

В конце года у предприятия 
особенно много работы. Подготов
ка избирательных участков, укра
шение города - все это требует 
скоординированности усилий, при
влечения всех рабочих. В эти не
легкие дни хотелось бы поздра
вить с профессиональным празд
ником всех коллег и пожелать им 
всего наилучшего.

Беседовала 
Е. Л Ь В О В А .

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  
о т  1 3 .1 2 .9 9  г о д а  №  5 1 4

шаетттввл1 - immmmm . ..
Об охране хвойных молодняков 

в предновогодний период 
1999 года.

В целях сохранности хвойных молодняков зеленой 
зоны муниципального образования город Мегион:

1. Запретить вырубку хвойных молодняков в ради
усе ближе 3-х км от г.Мегиона и поселка Высокий.

2. Начальнику ГОВД (Кобрусев Г.Г.), лесничему 
Куль-Еганского лесничества (Загудаев С.П.), лесни
чему Октябрьского лесничества (Мезенцев П.Е.) зам. 
директора МУП «ЖКУ» по благоустройству и озеле
нению (Петров И.А.) организовать с привлечением 
ГИБДД (Матвеев В.А.) постоянный (пост «Технической 
инспекции»») и передвижные посты патрулирования.

3. Куль-Еганскому и Октябрьскому лесничествам 
обеспечить на территории муниципального образо
вания своевременное распространение талонов на 
вырубку новогодних елок через торговую сеть.

4. Лиц, допустивших правонарушения (самоволь
ная вырубка или повреждение зеленых насаждений в 
парках, скверах, на улицах населенных пунктов, в ле
сопосадках вдоль автомобильных дорог общего 
пользования), привлекать к административной ответ
ственности с наложением штрафа ( на физических 
лиц - в размере от одного до трех минимальных оп
лат труда; на должностных лиц - в размере от одного 
до десяти минимальных оплат труда) в соответствии 
с законодательством.

5. Постановление довести до сведения населе
ния через средства массовой информации.

А.П.ЧЕПАЙКИН, глава ме- 
' стного самоуправления.

П р и гла ш а е м  
к р а зго в о р у

С Т А Р Ы Е  М Ы С Л И  
О  Г Л А В Н О М

З а б о та  наш а такая,
З а б о та  наш а п р о с та я  -
Ж и л а  бы  стр а н а  р о д н а я ,
И  н е т у  д р у г и х  з а б о т .

Ну что, дорогой горожанин? Знаю! Ты не устал 
читать, ты любишь читать, но ты отдал бы предпочте
ние такому чтению, которое бы принесло хорошее 
настроение, и чтобы состояние души было полетным.

Ох, как все-таки хорошо жить на этом белом све
те! Ну тогда читай, не останавливайся и жди в буду
щих газетах продолжения «Старых мыслей о главном».

Декабрь уж на дворе, а в городе еще нет доста 
точного волнения о том, что наряду с выборами в 
Государственную Думу будут выборы и местного зна
чения, тем более выборы в мэры. Как ты думаешь, 
мегионец, есть шанс у нашего ныне действующего 
мэра продлить свои полномочия на следующий срок? 
Автор этой статьи придерживается мнения, что да, есть 
такой вариант. Давайте поразмышляем.

Позиция мэра, его роль, его статус, содержание его 
работы, умение управлять, умение мыслить, анализи
ровать, любить, уважать, в целом быть мэром - это то, 
что не появляется в мгновение ока в самом оптималь
ном виде. Это то, что взращивается временем и д о л
гим человеческим трудом. Согласитесь! Четыре года 
для решения такой задачи, как соответствовать поня
тию «мэра», просто недостаточно. И приобретать зна
ния, и тут же управлять, и претендовать на конкрет
ный, «идеальный» результат просто сложно. Если бы 
история мэрства, градоправления опиралась на уже 
сформировавшееся понятие «градоначальника», то тог
да. возможно, и хватило бы этого срока. Но о насле
дии пока сложно говорить, его надо формировать и 
формировать. А для этого понадобится по меньшей 
мере еще 10-15 лет. Тогда, может быть, есть смысл 
продолжать сознательно, коллективно ваять образ 
мэра. И, возможно, это необходимо сделать на ныне 
действующем градоправителе? Вот об этом пойдет 
речь в газетных ремарках.

И чтобы задать полноту постановки вопроса, сле
дует, на мой взгляд, высказаться не только «за», но и 
«против», поскольку это лишь один взгляд. Но есть же 
и другие мнения! Ты меня понял, «проницательный 
читатель»? Я - «за», но за коллективную работу по «пе
стованию» мэра нынешнего в мэра будущего, а не за 
индивидуальную «материнскую» опеку.

Надеж дин.

П О Л О Ж Е Н И Е  о проведении городского конкурса «На лучш ее праздничное 
оф орм ление микрорайона, учреж дения, предприяти я»

Конкурс проводится администрацией муниципаль
ного образования город Мегион.

1. Ц ЕЛИ  И ЗАДАЧИ КОНКУРСА
1.1. Привлечение учреждений и организаций в 

праздничном оформлении города.
1.2. Благоустройство закрепленных территорий.
1.3.Воспитание эстетического вкуса горожан.
1.4.Создание праздничной атмосферы в городе.
1.5. Организация досуга населения в зимнее время.
1.6. Стимулирование оформительского мастерства.

2. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ КОНКУРСА
2.1 В конкурсе принимают участие предприятия, орга

низации и предприниматели города.
2.2 В конкурсе могут быть представлены: оформле

ние фасада здания и прилегающей территории (елка, 
снежные фигуры, гирлянды, горки и т.д.); оформление 
витрин, оконных проемов, входов в здание.

3 КРИТЕРИИ ОЦЕНКИ
Оригинальность, красочность, качество исполнения, 

гармоничность, отражение тематики Нового года.

4. ПООЩ РЕНИЕ УЧАСТНИКОВ КОНКУРСА
4.1. По заявке представителей организации, комис

сия по проведению конкурса принимает работу и подво
дит итоги конкурса с 20 по 25 декабря 1999 года.

4.2. Участники трех лучших работ награждаются 
дипломами и ценными подарками по номинациям: 
оформление микрорайона; оформление предприятий; 
оформление магазинов и киосков.

Заявки принимаются до  22.12.99 по адресу : 
ул. Нефтяников, 8, каб. 306, тел. 4 -3 3 -8 6 .
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«ДИРИЖ ЕР  
ТВОРЧЕСКОГО ОРКЕСТРА»

Е с л и  ты  г о 
р е т ь  н е  б у 
д е ш ь ,

Е с л и  м ы  г о 
р е ть  не б у д е м ,  

Е с л и  я г о 
р е ть  н е  б у д у ,  

К то  ж  то гд а  
р а с с е е т  ть м у?  

М . Д ж а ли ль .

Человек года, 
по-м оем у, это 
Елена Ивановна 
Тимощук, дирек
тор школы-гим
назии N° 5. Вот 
уже 25 лет она 
несет свой ра
достны й крест 
подвижника на
родного обра
зования. Ее не
уемной энергии, 
мужеству, широ
кой образован
ности, эрудиции, 
умению общать
ся можно только 
позавидовать.
Она постоянно в 
поиске, учится, 
поднимается по ступенькам 
педагогического мастерства.

К ней можно обратиться с 
любым вопросом, и она все
гда найдет верный ответ, по
тому что она тонкий психолог, 
мудрый человек, профессио
нал высочайшего уровня. Ее 
душа открыта всем.

А ее фанатичная предан
ность делу вызывает уваже
ние. Елена Ивановна подо
брала для гимназии работо
способный коллектив. У всех 
педагогов, работающих в шко
ле, есть, так сказать, «побудитель» 
к творчеству. Это директор.

Она умеет убеждать. Не 
перестаешь удивляться ее 
способности к многообразию 
профессиональны х ролей. 
Директор досконально знает 
весь процесс школьного обу
чения и возможности каждо
го педагога. Она - как дир и
жер огромного, слаженного, 
интеллектуального, научного, 
творческого оркестра.

Ее школа - единственная 
в городе, где сотрудничество 
с учеными из г. г. Нижневар
товска и Екатеринбурга по-

О к р у г  |||
НА ФИНИШЕ ГОДА

V * ' “•?— -*'.Л

К а н д и д а т  н а  з в а н и е  
« Ч е л о в е к  года»

м птш ппявм

ставлено на серьезную научную 
основу. Результаты - налицо: в 
этом году школа в городской 
Олимпиаде завоевала большое 
количество призовых мест.

При всей загруженности 
Елена Ивановна находит вре
мя на общественную работу. 
В городе второй год нет от
дела по народному образова
нию, и если школы функцио
нируют нормально, то в этом 
большая заслуга Е. И. Тимо
щук, ибо она возглавляет Со
вет директоров школ. Она - 
член Политсовета обществен
ного движения «Югра», прези
диума женского движения в го
роде. Телефон у нее не умол
кает, ее совет нужен всем. И 
она щедро делится своим бо
гатым административно-педа
гогическим опытом.

Таким и должен быть учи
тель. И работать под ее ру
ководством - великое счастье, 
ибо ее энтузиазм и патрио
тизм заразительны.

Н. А . Ш Л Ы К О В А , 
ветеран пе даго ги 
ческого труда ,

На последнем в этом году 
(двадцать четвертом) заседа
нии Думы Ханты-Мансийско
го автономного округа депу
таты завершили работу над 
бюджетом автономного окру
га на 2000 год. Во втором чте
нии приняли закон о налого
вых льготах, продолжилось 
внесение изменений и д о 
полнений в Устав (Основной 
закон) нашего субъекта Рос
сийской Федерации.

Но началось заседание с 
того, что законодатели заслу
шали отчет об исполнении 
бюджета за 9 месяцев нынеш
него года. Показатели, прел 
ставленные на их суд, обнадс 
живают. Плановые назначения 
по сбору налогов на прибыль 
перевыполнены в два с поло
виной раза, значительно увели
чен сбор средств на восстанов- 

|ление минерально-сырьевой 
■ базы. Поступления «живыми» 

деньгами в 4,4 раза выше уров
ня прошлого года.

Расходы бюджета состави
ли 11021645 тыс. рублей при 
годовом плане 11852185 тыс. 
рублей, в результате чего по
гашены задолженности по за
работной плате и частично - 
по отчислениям во внебюд

жетные фонды, пособиям на 
детей и стипендиям.

Острую дискуссию вызвало 
содержание статьи первой за
конопроекта «О  налоговых 
льготах». В ней шла речь о том, 
чтобы для тех предприятий, ко
торые исправно вносят теку
щие платежи и не наказаны 
штрафами и пенями, размер 
ставки налога на имущество со
кратить вдвое. Подобная прак
тика существует уже несколь
ко лет, и она позволила инвес
тировать значительные сред
ства в развитие производства.

Но это вызвало возражения 
глав местного самоуправления, 
которые с цифрами в руках до 
казали, что при подобных льго
тах потери в бюджетах муници
пальных образований неиз
бежны. По предложению пред
седателя Думы Сергея Собяни
на, администрации и соглас - 
тельной комиссии было реше
но налоговую льготу предпри
ятиям предоставить за счет 
доли средств, зачисляемых в 
окружной бюджет, а муниципа
литеты по данному вопросу 
будут определяться самостоя
тельно.

Еще два чрезвычайно важ
ных события произошло на пос

леднем в этом году заседа
нии законодательного собра
ния автономного округа. Была 
утверждена структура прави
тельства. В Уставе округа про
писан механизм формирова
ния Ассамблеи коренных ма
лочисленных народов. Нов
шество заключается в том, что 
кандидаты в депутаты Ассам
блеи будут избираться съез
дом коренных малочисленных 
народов, а голосовать за них 
будет все население.

Завершилось предново
годнее заседание на торже
ственной ноте. Звание Почет
ного гражданина Ханты-Ман
сийского автономного окру
га было присвоено прези
денту нефтяной компании 
«Сургутнефтегаз» Владимиру 
Богданову. Традиционную  
пресс-конф еренцию  для 
средств массовой информа
ции провели совместно 
председатель Думы Ханты- 
Мансийского автономного ок
руга Сергей Собянин и его 
коллега, председатель Тю
менской областной Думы 
Сергей Корепанов.

П ресс-центр
Думы ХМАО.

НА РУБЕЖЕ ВЕКОВ
В течение всего 2000 года в 

столице округа - городе Ханты- 
Мансийске по распоряжению 
губернатора будут проходить 
Дни городов и районов под 
обидим названием «Округ на 
рубеже веков» и приурочены к 
70-летию Ханты-Мансийского 
автономного округа.

Сформирован и утвержден 
оргкомитет, членами которо
го являются все главы адми
нистраций муниципальных об
разований.

Цель Дней городов и райо
нов в год семидесятилетия ок
руга, на рубеже веков - пока
зать красоту и богатство Югор
ской земли, историю края, ее 
городов и сел, накопленный 
опыт по решению социальных 
и экономических проблем.

М и р  п р о т и в  н а р к о ти к о в  —

Согласно поданным заявкам 
территории-участники само
стоятельно готовят выставки, яр
марки, стенды, костюмы и д е 
корации для выступлений сво
их творческих коллективов.

На протяжении всех этих 
дней работает постоянно дей
ствующий клуб профессиона
лов, чувствующих перспективы 
нового дела, знающих и умею
щих его организовать. Право 
стать членом клуба предостав
ляется одному человеку от 
территории, который может 
приезжать на каждый очеред
ной День города или района 
либо присылать идеи и темы 
для обсуждения.

В преддверии мероприятий 
будет проводиться активная 
рекламная кампания для при-

— — — — ■■■ '— tnili—

влечения внимания общ е
ственности, всех слоев насе
ления.

По итогам Дней городов 
и районов наиболее яркие 
мероприятия, достижения, 
победители конкурсов будут 
отмечены призами председа
теля Правительства автоном
ного округа, специальными 
премиями фондов и включе
ны в каталог-справочник, по
священный Дню рождения 
округа.

Награждение состоится в 
дни празднования 70-летия 
Хант ы-Мансийского автономно
го округа в декабре 2000 года.

Информационное уп 
равление а дм и н и ст
рации ХМ АО.

ТРЕБОВАТЕЛЬНАЯ ЛЮ БОВЬ
Ч Е Т В Е Р Т Ы Й  Э Т А П

Начало в №  93, 95, 97.

П о ста р а ю сь с д е л а ть  все, что от  
м еня з а в и с и т  как о т  р о д и те л я , о т 
вечаю щ его за  сво е го  р е б е н ка ...

Родительская ответственность - 
дело непростое. Нести ответствен
ность за совершенно безответствен
ного ребенка - дело еще гораздо бо
лее сложное, а порой и невозможное. 
Как часто живущие рядом с наркома
ном срываются и ведут себя, как су
масшедшие, в ответ на поведение 
больного! Всем нам в сообществе зна
комы эти отчаянные срывы. В прин
ципе здоровые, контролирующие себя 
люди, мы порой предпринимаем бе
зумные шаги под влиянием страха за 
наркомана или гнева на него же. До
веденные до морального, физического 
и финансового краха мы обнаружи
ваем, что нам становилось все труд
нее отвечать за самих себя. Очень ча
сто эмоции брали верх над здраво
мыслием, и мы превращались в воп
лощение жалости к себе, гнева, мсти
тельности.

Любому нетрудно понять, что под 
мощным давлением таких чувств мы 
вели себя безответственно. Мы го
ворим про такие срывы: «Я была не в 
себе». Когда из-за наркомана начи

нает меняться наше пове
дение, это значит, что его/ 
ее болезнь захватила и 
нас. Беда началась с не
большого, безответствен
ного отношения к своим 
обязанностям, и вот это 
превратилось в большую 
проблему всей семьи. Ка

жется, что все члены семьи утратили 
здравомыслие.

Итак, стремясь вернуть нормальную 
жизнь себе и детям, мы должны воспи
тывать в них понятия долга и ответ
ственности. Не думайте, пожалуйста, что 
сейчас уже не до этого. Разумное, зре
лое, взвешенное действие именно сей
час нужнее всего. Конечно, учить ре
бенка несению ответственности за свои 
поступки - это процесс длительный, вы
ходящий за пределы того критическо
го положения, в котором, вероятно, он/ 
она сейчас находится. Но прежде все
го мы должны сами взять себя в руки, 
успокоить расшатавшиеся нервы, отбро
сить страхи завтрашнего дня, сосредо
точиться на возможностях и надеждах 
дня сегодняшнего, в этом наш родитель
ский долг.

Да, мы сбились с ритма жизни, по
терялись, зашли в тупик. Теперь - вре
мя выбираться на прочную почву, при
вести себя в порядок, чтобы помочь 
больному ребенку.

П Я Т Ы Й  Э Т А П

Я  о ж и д а ю  о т  с ы н а /д о ч е р и  у ч а с 
ти я  в  ж и з н и  сем ьи.

Такое утверждение, вероятно, вызо
вет злую усмешку или смех у тех, кто 
живет рядом с наркоманом. Ожидать, 
чтобы наркоман делал что-либо по дому,
- это просто глупо. Любой родитель ска-. 
жет: «Я не могу даже представить, что 
она/он может действовать, как нормаль
ный человек. Ведь ему/ей нет ни до 
чего дела, лишь бы получить кайф. Даже 
если он/она обещает, я никогда не на
деюсь». Да, к сожалению, все это на са
мом деле верно. Мы знаем на горьком 
опыте о безответственности наркома
на, поэтому ждем от него/ нее только 
плохого и очередных душевных ран.

И тем не менее, такая позиция - за- 
рание отказаться от возможности не
сения ответственности наркоманом - 
нам вредит. Ведь мы продолжаем от
вечать за дела в доме. Мы бессильны 
повлиять на его/ее пристрастие, поэто
му придется переносить все, что связа
но с поведением наркомана. Мы мо
жем и должны допускать, чтобы нарко
ман испытывал на себе результаты сво
их неверных решений. Если же он/она 
делает все, чтобы попасть в беду, а мы 
тут же делаем все, чтобы беды не слу
чилось, то мы таким образом приучаем 
его/ее к безответственности. Мы мо

жем и должны устанавливать пределы 
допустимого. Например, можно заранее 
договориться по поводу краж, шума, лрак, 
компаний под кайфом в доме и многом 
другом. Если же ничего не оговорено, 
нет требований, дом превращается в 
поле битвы, где каждую минуту могут 
раздаться взрывы

Если пристрастившемуся к наркоти
кам его близкие позволяют жить рядом, 
значит, от него/нее ожидают нормаль
ного к себе отношения. Родители не
требовательные и всепрощающие, об
наружив, что все их благие усилия не 
приносят ничего хорошего, становятся 
обидчивыми и развивают непомерную 
жалость к себе. Когда один человек де
лает что-либо вместо другого, он спо
собствует развитию у другого человека 
чувства вины, депрессии, противодей
ствия. «Доброжелатель» сам впадает в 
зависимость - потребность постоянно де
лать что-то вместо другого.

Поэтому очень важно для родителей 
сохранить хоть какую-то надежду и ожи
дать, что наркоман способен нести от
ветственность за себя. Ждать многого 
нереально, это ведет к разочарованиям. 
Но ждать слишком малого и ничего не 
требовать - значит, приглашать «садить
ся на шею» с результатом, плачевным 
для обеих сторон.

Продолжение следует.
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ч п ВОРЫ - УБИЙЦЫ
14 декабря, в 8.15, в дежурную 

часть Отдела внутренних дел города 
Мегиона поступило телефонное со
общение от директора Учебно-про
изводственного комбината о том, что 
в здании ею обнаружен труп сторо
жа (29-летней женщины) с внешни
ми признакам и н а си льств е н н о й  
смерти. На место преступления не
замедлительно выехала следствен
но-оперативная группа в составе со
трудников Отдела внутренних дел и 
прокуратуры города.

Из показаний директора комби
ната стало ясно, что пропали два ви
деомагнитофона, видеокамера, теле
визор, настенные часы, телефонные 
аппараты.

В результате проведенных опе- 
ративно-розыскных мероприятий со
трудники уголовного розыска в те
чение трех часов установили лично

сти лиц, совершивших это преступ
ление. По подозрению в его совер
шении были задержаны двое несо
вершеннолетних 1983 г.р., учащие
ся средних учебных заведений, у ко
торых при обыске похищенное иму
щество было обнаружено и изъято.

В ходе допроса подозреваемых 
выяснилось, что они около часа ночи 
через чердак проникли в помещение 
Учебно-производственного комбината, 
который находится в достаточно без
людном месте. Но перед тем, как по
кинуть место преступления, они совер
шили убийство сторожа.

По данному факту прокуратурой 
города было возбуждено уголовное 
дело по признакам состава преступ
ления, предусмотренного ст. 105 ч. 
2 УК РФ. Ведется следствие.

Ш таб О В Д  г. М егиона.

П о  сводкам оперативных слижб
У С Т Р О И Л И  Д Р А К У

6 декабря, около 20 часов, на тер
ритории ОРСа Н ГД У трое мужчин 
устроили драку и причинили теле
сны е по вр е ж ден и я с тр е л к у  С Б  
« М Н Г » . Э то  с та л о  р е зуль та то м  
просьбы охранника покинуть посто
ронним территорию. Личности, по
дозреваемые в совершении хулиган
ства, установлены. По данному фак
ту возбуждено уголовное дело.

В О Р У Ю Т  И Г Р А Б Я Т
7 декабря, в течение дня, пре

ступники взломали дверь и похити
ли ювелирные изделия на общую 
сумму 6 тыс. рублей из квартиры в 
доме по Сутормина, 14.

Следующей ночью из квартиры 
дома № 15/4 по ул. Садовой путем 
свободного доступа похищено иму
щество на общую сумму более 20 
тыс. рублей.

8 декабря, около 21.30, совершен 
грабеж в помещении павильона «Ан
желика», расположенного по ул. За
речной. У женщины неизвестный от
крыто похитил дамскую сумочку.

П О Х О Ж Е , Г Е Р О И Н
Вечером 10 декабря во время 

проведения оперативно-розыскных 
мероприятий в подъезде многоэтаж
ного дома по ул. Заречной был за
держан 26-летний безработный, ко
торый уже был ранее судим. У него 
при личном досмотре было обнару
жено и изъято два пакетика с по
рошком белого цвета, похожего на 
героин.

К У Ш А Т Ь  З А Х О Т Е Л О С Ь
В ночь на 11 декабря в очеред

ной раз совершена кража из пищеб
лока М ЛП У «Горбольница» по ул. За
речной. Преступники проникли в 
помещение, отжав решетки на окне, 
и похитили продукты питания на сум
му около 7500 руб.

Н Е С О В Е Р Ш Е Н Н О Л Е Т Н И М  
П Р О Д А Ю Т  С П И Р Т Н О Е

Кроме того, 9 декабря силами 
милиции общественной безопасно
сти проведена профилактическая 
операция «Микроучасток», в ходе ко
торой проверено 5 лиц, состоящих 
на учете в уголовно-исполнительной 
инспекции, 5 ранее судимых, 19 вла
дельцев охотничьего оружия. В ре
зультате выявлено 9 административ
ных правонарушений. Участковые ин
спектора милиции также провели ме
роприятия по выявлению нарушений 
правил торговли спиртными напит
ками, в ходе которых выявлено 10 
фактов продажи спиртных напитков 
несовершеннолетним.

Т А Й Н О Е  С Т А Л О  Я В Н Ы М  
Раскрыта кража, совершенная но

чью 10 ноября, когда с автомобиля 
«Шкода-Фаворит», находившегося во 
дворе дома № 17 по ул. Заречной, 
было тайно похищено лобовое стек
ло. Похищенное изъято. В соверше
нии данной кражи подозревается 27- 
летний ранее судимый гражданин, ко
торый нигде не работает.

Б У Д Ь Т Е  Б Д И Т Е Л Ь Н Ы  - 
Р А З Д Е В А Ю Т  

Регистрируются и первые случаи 
кражи верхней одежды, оставляемой 
без присмотра в общественных ме
стах. Так, 10 декабря, с 8.00 до 10.00 
часов, из Детского реабилитацион
ного центра «Жемчужинка» по ул. Су
тормина путем свободного доступа 
была похищена дубленка стоимостью 
7 тыс. рублей. Надеемся, что все жи
тели будут тщательнее следить за со
хранностью дорогой зимней одежды, 
да и недорогой тоже.

Т .  Р Я П О С О В А , инспектор  
ш таба О В Д  г. М егиона по 
связям  со С М И .

а р а т

f i e e p t w e e j s e e  ш о у !

Представляют Ejiej 
моде.,

>ация».

конец и

Музыка л ь iA 4* т л ь и ьТе° ком е р а в

нсполнен^^м оф ды х арти< 

моделей ы Радковвц.

—  - ^Ж д е м ^ р  2 'Ц ^ к аб ^ я , 1^18.00, в 
ос. Высокий!

Цена билетаУ45 рублей.

Д К  «Сибирь*

I lei пионерам, 
желающим 
обменять 

приватизиро
ванные 3- 

компатные 
квартиры в

капитальном фонде 
г. Мегиона 

на равноценные в
г. Мелиу4е (Башкортостан),

обращаться в Комитет по регули
рованию жилищных отношении 

(у л . Строителей, 7 /1 ).
Часы работы: с ) .( ) ( )  до H i.00 

час., перерыв с. 12.00 до 13.00 час., 
среда - неприемный день. Переезд 
возможен а I к в а р та ле  2000 года. 

Телеф он для справок: 3 -13-89.

Тен де рн а я  комиссия адм ини страц ии м уници пального  образова
ния го р о д  М егион объявляет о принятии предложений от организаций на 
проведение тендера (конкурса) для ЦГСЭН г. Мегиона для  приобретения 
следующего оборудования (по линии ГО и ЧС):

- спектрометрический комплекс «Прогресс».
Исходны е данны е: сумма закупки - 110 000, 00 руб.
Предложения направлять в Тендерно-договорной отдел администрации 

г. Мегиона в срок до 30.12.99 г.
Всю дополнительную информацию можно получить по телефонам для 

справок: 3-56-56 (тел./факс: 3 -51-95). _________________________

Тендерная комиссия адм инистрации м униципального образования  
го р о д М егион объявляет о принятии предложений от организаций на про
ведение тендера (конкурса) на поставку вакцины «Гриппол» для М ЛПУ «Го 
родская больница».

Исходны е данны е: сумма закупа - 225 225, 00 руб.
Предложения направлять в Тендерно-договорной отдел администрации 

г. Мегиона в срок до 30.12.99 г.
Всю дополнительную информацию можно получить по телефонам для 

справок: 3-56-56 (тел./факс: 3-51-95). _______________________________

Тендерная комиссия адм инистрации м униципального образования  
го р о д М егион объявляет о принятии предложений от организаций по заяв
ке М ЛПУ «Городская больница» на проведение тендера (конкурса) на изго
товление и гарантийный ремонт аппаратно-программного комплекса с циф
ровой записью суточной ЭКГ.

Исходные данные:
1. Сумма закупки - 1476, 40 у.е.
2. Изготовление и передачу аппаратно-программного комплекса с циф

ровой записью суточной ЭКГ (по Холтеру) «Кардиотехника-4000» в составе:
-  н о с и м ы й  многосуточный кардиомонитор <<Кардиотехника-4000» в ком

плекте с чехлом - 1 шт.;
- зарядное устройство для  АКБ - 1 шт.;
- аккумуляторы для  мониторов - 6 шт.;
- комплект документации.
3. Осуществлять:
- гарантийный ремонт кардиомонитора « Кардиотехника-4000» в течение 

36 месяцев;
-  бесплатную поставку новых версий программного обеспечения в тече

ние гарантийного срока.
4. Оплата продукции производится в рублях, 1 условная единица =  $ 1 

USD по курсу ЦБ РФ.
5. Срок выполнения работ - в течение 45 дней со дня подписания дого

вора.
Предложения направлять в Тендерно-договорной отдел администрации 

г. Мегиона в срок до 30.12.99 г.
Всю дополнительную информацию можно получить по телефонам для 

справок: 3-56-56 (тел./факс: 3-51-95).

Тендерная комиссия адм инистрации м униципального образования  
го р о д М егион объявляет о принятии предложений от организаций на про
ведение тендера (конкурса) на поставку медицинского оборудования для 
М ЛПУ «Городская больница» согласно перечню: 

номер позиции наим енование позиции
щипцы для биопс. с иглой и отверстием 
щипцы для биопс. с иглой и отверстием 
клип-аппликатор с набором клипс 
лигирующий инструмент 
петля (10 шт.) 
смазка силиконовая
прозрачный колпачок с ободком (5 шт.)

к о л-в о
1 set 
1 set 
1 set
1 set
2 set 
4 set 
1 set.

-  FB - 34 К - 1
-  FB -34 К - 1
- HX 5 LR
- HX - 20 L-RS
-  MAJ - 254
- MB - 146
- MH - 594
Исходные данны е:
- сумма закупки - 3036, 00 у. е.;
-  расчет стоимости поставляемого оборудования производится по курсу 

ЦБ РФ;
- оборудование поставляется в течение десяти недель со дня подписания 

договора;
- частичная отгрузка разрешается;
-  гарантийный период составляет 12 месяцев сдаты, указанной на гаран

тийной карточке;
- исполнитель берет на себя расходы по ремонту или замене гарантийно

го оборудования, вышедшего из строя по вине фирмы-изготовителя.
Предложения направлять в Тендерно-договорной отдел администрации 

г. Мегиона в срок до 30.12.99 г.
Всю дополнительную информацию можно получить по телефонам для 

справок: 3-56-56 (тел./факс: 3-51-95).________________________________________

Уважаемые мегионцы!
Поздравляем вас с наступающим Новым годом!
Приглашаем посетить новогодние мероприятия.

25 декабря
12.00 - главная елка города ! Спектакль 4Похищ ение века*. П ред

ставление у елки (по пригласительным билет ам) - Ц ент р культуры  
и досуга 4Прометей*.

15.00 - открытие снежного городка. Театрализованное представ
ление 4Волш ебство уходящего века*. Спортивные состязания. Снеж
ный городок  на площади у Ц К Д  4П ром ет ей*.

31 декабря
21.00 - молодежный Н овогодний вечер 4Карнавал ст олет ий* - Ц К Д  

*Прометей*. Со 2 по <0 января
19.00 -  молодежные вечера - Ц К Д  4 Пром&ц^у

Те ле ф о н ы  а ге нтства : д и р е к т о р ,  г л .  р е д а к т о р :  3 - 6 4 - 9 4 , 
Г П Я Ю Т Р Я Р Р Я К М  р е д а к т о р :  3 - 6 0 - 6 6 , 
[ j i U D Q C i j E U G L I U j y  к о р р е с п о н д е н т ы :  3 - 7 8 - 2 7 ,новости  б у х г а л т е р и я :  3 - 7 8 - 2 7 ,

ком м ерческий д и р е к то р , ти п о гр а ф и я : 3-64-80.
Н аш  а д р е с : г. М е ги о н , у л .  С т р о и т е л е й , 7 .

У ч р е д и т е л ь  -  М е ги о н с к а я  г о р о д с к а я  а д м и н и с т р а ц и я . 
Г а з е та  и з д а е т с я  М У П  «И н ф о р м а ц и о н н о е  а г е н т с т в о »" М е - 
ги о н с к и е  н о в о с т и " , н а б р а н а  на р е д а к ц и о н н о -и з д а т е л ь 
с к о й  с и с т е м е  в р е д а к ц и и .

М н е н и е  р е д а к ц и и  не в с е гд а  с о в п а д а 
е т  с  м нением  а вто р о в .
З а  с о д е р ж а н и е  реклам ы  и о б ъ я в ле н и й  
н е с е т о тв е тс тв е н н о с ть  р е к ла м о д а те ль . 
Заявки на разм ещ ение реклам ы  и объяв
ле н и й  приним аю тся в р едакции е ж еднев
но, кроме суб б о ты  и во скресенья, 
с  8  д о  16 ч а со в .

Г а з е т а  з а р е г и с т р и р о в а н а  т е р р и 
т о р и а л ь н о й  и н с п е к ц и е й  в 
г . Е к а те р и й б у р ге . Р е ги с тр а ц и о н н ы й  
н о м е р  - Е -1 4 0 3 . И н д е к с  -  2 9 3 7 0  
Д и р е к т о р , гл а в н ы й  р е д а к т о р :
Г . Ф .  Д о р о ш е н к о .
Р е д а к то р : Т .  И . А л е ш и н а .

Т и р а ж  2 0 0 0 .
О тп е ч а та н а  в Н иж невар товске. 
И з д а те ль с к и й  ц е нтр  

"М В -п р и н т " .
С п о с о б  п е ч а ти : о ф с е тн ы й . 
В р е м я п о д п и с а н и я  
в п е ч а ть  -  1 2 .0 0 .
Н о м е р  п о д п и с а н  -  2 0 .1 2 .9 9 г . 
в 1 4 .0 0 .


